



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. April 2018

Ältere Menschen, Veranstaltungen, Kultur

Seniorenbeirat besucht „von Beckmann bis Jawlensky“ im Museum

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt für Dienstag, 15. Mai, 15 Uhr, zum Besuch der Ausstellung „von Beckmann bis Jawlensky“ von Frank Brabant in das Wiesbadener Museum, Friedrich-Ebert-Alle 2, ein. Treffpunkt ist im Foyer des Museums; Eintritt und Führung kosten vier Euro. Sitzgelegenheiten sind vorhanden. Eine Anmeldung beim Seniorenbeirat ist unbedingt erforderlich.

Anlässlich seines 80. Geburtstags gründet der Wiesbadener Sammler Frank Brabant 2018 eine bedeutende Stiftung. Seine umfassende Kunstsammlung beinhaltet vornehmlich expressionistische und neusachliche Tendenzen der Klassischen Moderne von etwa 600 Werken. Die Ausstellung „von Beckmann bis Jawlensky“, die neben vielen Highlights namhafter Künstlerinnen und Künstler auch das breite Spektrum der Kunst der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts vorstellt, verdeutlicht, dass sich Frank Brabants Sammlung nahtlos in die Sammlung der Klassischen Moderne im Museum Wiesbaden einfügt.

Anmeldungen werden vom Büro des Seniorenbeirats entgegengenommen, telefonisch unter (0611) 312612 oder 312631. Das Büro ist besetzt von Montag bis Donnerstag jeweils von 9 bis 12 Uhr und von 13 bis 15 Uhr sowie freitags von 9 bis 12 Uhr.

+++